



## Waldweihnacht vom Samstag, 14. Dezember 2019

Traditionsgemäss führen wir die Waldweihnacht jeweils draussen im Freien durch. Sollte das Wetter jedoch zu garstig und nass sein, sagen wir den Anlass jeweils ab.

Dieses Jahr hat aber Hugo Käse für einen Racletteabend für diesen Anlass eingekauft. Deswegen haben sich alle zehn angemeldeten Teilnehmer bei Hugo zuhause zum Racletteplausch getroffen, weil das Wetter nass und das dafür vorgesehene Gelände sehr matschig und sumpfig war.



Die däniker Gäste sind alle zu fuss nach Gretzenbach gewandert und bei teilweise starkem Regen wieder nach hause gepilgert.

An dieser Stelle einen herzlichen Dank an Agnes und Hugo für die gastfreundliche Bewirtung und den schönen Abend in der geheizten warmen «Stube».

